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令和６年度第 10 回常滑市教育委員会定例会 

 

令和７年１月 22 日(水) 

午後１時 30 分 

市役所１階会議室Ｆ 

 

１ 開会 午後１時 30 分 

 

２ 前回定例会・臨時会会議録の承認                          

                                「承認」 

３ 会議録署名者の指名                            

「藤田幸恵委員」 

４ 出席委員 

  藤田幸恵委員、安井由希子委員、久田孝寛委員、梶田幸司委員、圡方宗広教育長 

 

５ 欠席委員 

  なし 

 

６ 教育長の報告事項 

それでは、教育長の報告事項につきまして、12 月 18 日の定例会以降の教育委員会の

動きの主なものをご報告いたします。 

まず 12 月 19 日には、南陵中学校の人権講演会に出席しました。これは常滑市が知多

教育事務所から人権教育推進の指定を受け実施したものです。講師は弁護士の北川喜郎

さんで、ドラえもんに出てくる登場人物をもとにして、いじめる側、いじめられる側、

傍観者などの立場から人権について考えてみるわかりやすいお話でした。 

20 日の協議会では、小中学校体育館の空調設備の設置が付議事件となりました。この

後、１月 31 日の臨時議会で関連予算案が可決される見通しです。 

24 日は、小中学校の管理職およびＩＣＴ担当者を対象にしたＤＸ促進に向けた研修会

を開催しました。講師は常滑市フェローであり、愛知教育大学の客員教授でもある小出

泰久さんとグーグル合同本社の長谷川藍子さんにお願いしました。管理職の意識を変え

ないと学校ＤＸ、デジタルトランスフォーメーションは進まないという考えから行いま

した。 

年が明け、１月８日は知教協があり、来年度の事業計画案などが了承されました。12

日は、二十歳のつどいを昨年に引き続き、フライトオブドリームで開催しました。参加

人数等、詳細は生涯スポーツ課から説明があると思います。 

16 日は愛知県都市教育長協議会総会、講演会等がありました。常滑市教委が事務局と

いうこともあり、担当される職員には無理なお願いばかりをしておりますが、無事に終

了いたしました。担当職員には心から感謝申し上げます。 

17 日は校長会議を開催しました。今年度の反省をしっかりして来年度に向けての準備

をすることやインフルエンザ対策の徹底などを指導しました。 

午後には愛知県特別支援教育振興大会に出席をしました。５年ぶりの開催ということ

で出席者の少なさが気になりましたが、４つの学校の研究実践報告を聴かせていただき

ました。 

報告は以上でございます。本日の定例会は、議案が２件、報告が２件ございます。 
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どうぞ、よろしくお願い申し上げます。 

 

                          

７ 議題 付議事件 

議案第１号 令和６年度常滑市教育委員会表彰の候補者について 

   学校教育課長：資料に基づき説明。 

  教育長：何かご質問ございませんか。 

  委員全員：ありません。  

  教育長：お認めいただけますでしょうか。 

  委員全員：異議なし。                 

「可決」 

 

議案第２号 常滑市中学校の部活動と地域クラブの今後のあり方について 

   学校教育課長：資料に基づき説明。 

  教育長：何かご質問ございませんか。 

  委員全員：ありません。  

  教育長：お認めいただけますでしょうか。 

  委員全員：異議なし。               

「可決」 

 

報告第１号 令和６年度文化の日記念「文化振興事業」の結果について 

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。 

  教育長：何かご質問ございませんか。 

委員全員：ありません。         

                           「承認」 

 

報告第２号 常滑市保育園・こども園再編計画について 

こども保育課長：資料に基づき説明。 

  教育長：何かご質問ございませんか。 

  委 員：感想にはなりますが、先日青海こども園を訪問した際、一クラスの園児数

が一桁という状況でした。閉園等は残念ですが、こどもの側からすれば、

友達同士で人間関係を学ぶということが、数が少ないとできなくなり、成

長の機会を奪ってしまうということであれば、致し方ないかと思いました。 

  教育長：ありがとうございました。他に何かございますか。 

  委 員：統合することによって、園のキャパシティの問題は大丈夫でしょうか。 

  こども保育課長：園のキャパシティとしても、人員配置としても問題ありません。 

  委 員：他市では民間園の誘致をしているところがあるが、常滑市では予定をして

いますか。 

  こども保育課長：民間の誘致に関しては、現在は予定しておりません。ただ区画整

理等で人口増加があった場合、民間に協力を求める可能性はあります。 

  教育長：他に何かございますか。 

委員全員：ありません。 

                                   「承認」 
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８ その他 （諸報告について） 

・ 行事連絡（１～３月） 

・ 学校給食費に係る保護者負担額の変更について 

 

 

９ 閉会    午後２時 30 分 

 

 


